

「ふれあいバス」の開設で 活力ある希望のまちづくりを



内田 三郎議員

一般質問

内田三郎議員 本町は国道二路線をはじめ、県道・主要地方道が交差する北緯地方の要衝であり、町は東西に十二キロ、南北に二〇キロと広く、面積は一四五平方キロである。



隣の薩摩町で運行されている「すこやか巡回バス」(薩摩町立診療所前)

「早く」を取り組む

北村町長 極めて重要な問題であると認識している。序合内で交通運輸対策検討委員会を立ち上げて検討を始めたところである。委員会のなかで、実施に向けて総合的に、また、地域的観点からも研究・検討しながら取り組んでいきたい。本町は広域なので全地区一緒に立ち上げが望ましいが、出来るところから取り組みたい。小学校特認校や広域公園アクセス等は、優先して取り組む必要があると思う。

スとして、流動人口で経済波及効果、行政サービスとして運賃の地域間格差の解消となる。

郡内では類似の事業が薩摩町、都答院町、入来町、桶脇町で実施されている。郡内のこれらの町の財政力指標や地方債(借金)の一人あたり残高を比較しても本町は優位にある。早急に開設に向けて取り組むべきではないか。所見を伺う。